



Antequera se consolida como enclave estratégico de innovación con la alianza Málaga TechPark–Antequera

Más de 150 empresarios y representantes institucionales analizan en Antequera el futuro de la innovación y el desarrollo económico en el corazón de Andalucía



Descargar imagen

Más de 150 empresarios y representantes institucionales analizan en Antequera el futuro de la innovación y el desarrollo económico en el corazón de Andalucía

Antequera ha acogido hoy, en el Hotel Antequera Hills, un Desayuno Informativo organizado por Clave Económica bajo el título “Enclave Málaga Tech Park–Antequera: alianza estratégica de futuro”, un encuentro que ha reunido a más de 150 empresarios, directivos y agentes económicos

y financieros para analizar las oportunidades que abre la cooperación entre el principal polo tecnológico del sur de Europa y uno de los grandes nodos logísticos y territoriales de Andalucía.

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha sido el encargado de dar la bienvenida a los asistentes, destacando que “hoy el corazón logístico de Andalucía se une al cerebro tecnológico del sur para crear futuro”, subrayando que esta alianza supone “convertir la posición estratégica de Antequera en un motor real de innovación, empleo y crecimiento económico”.

Barón ha señalado que el municipio “ya no es solo un cruce de caminos, sino un punto de encuentro entre infraestructura, talento y conocimiento”, reafirmando el compromiso del Ayuntamiento con un modelo de desarrollo que combina territorio, innovación y oportunidades empresariales.

La inauguración del encuentro ha corrido a cargo del consejero de Industria, Energía y Minas de la Junta de Andalucía, Jorge Paradela, quien ha puesto en valor la cooperación institucional como palanca de competitividad. Paradela ha destacado que la conexión entre Málaga TechPark y Antequera “refuerza la estrategia andaluza de innovación industrial, favoreciendo la atracción de inversiones, la transferencia de conocimiento y la creación de empleo cualificado en el interior de la comunidad”.

El consejero ha incidido en que Andalucía “necesita alianzas que conecten talento y suelo productivo, innovación y capacidad logística”, situando este enclave como un ejemplo de planificación estratégica orientada al largo plazo.



Durante la jornada se ha abordado el papel de las sinergias entre Antequera y Málaga TechPark, en una intervención a cargo del director del parque tecnológico, Felipe Romera, quien ha analizado el desarrollo del Parque a través de su historia y las nuevas oportunidades de crecimiento que ofrece la expansión del ecosistema innovador hacia el interior de la provincia.

A continuación, se ha celebrado la mesa redonda “Oportunidades de la innovación en el corazón de Andalucía”, en la que se han analizado cuestiones clave como la atracción de inversión extranjera, la transferencia de conocimiento universidad-empresa, el desarrollo del talento, la innovación industrial y el papel de las infraestructuras como factor de competitividad. En este debate han participado Maite Palomino, delegada en España del Grupo Idec; Rocío Muñoz, directora de Desarrollo de Negocio y Soporte de Valor de Andalucía Trade; Ezequiel Navarro, presidente de la Fundación Innova IRV; Rafael Godoy, director de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Telecomunicación (ETSIT) de la Universidad de Málaga; y Javier López, delegado del Rector para la Innovación Tecnológica y director de la Oficina Inntech4Malaga (PTA-UMA).

El acto ha sido clausurado por el delegado territorial de Economía, Hacienda, Fondos Europeos, Industria, Energía y Minas en Málaga, Antonio García, quien ha remarcado la importancia de este tipo de foros para “alinear administración, empresa y conocimiento en torno a proyectos tructores que generen riqueza y cohesión territorial”.

García Acedo ha señalado que la alianza Málaga TechPark–Antequera “es una apuesta sólida por un crecimiento equilibrado, sostenible y basado en la innovación”, destacando el respaldo de la Junta de Andalucía a iniciativas que fortalecen el tejido productivo andaluz.

El encuentro, promovido por el Ayuntamiento de Antequera y patrocinado por Unicaja Banco, ha consolidado a Antequera como referente estratégico para el desarrollo económico, logístico y tecnológico de Andalucía, reforzando su papel como enclave esencial en la conexión entre innovación y territorio

